

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillahirabbil aalamiin. Segala puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufik dan hidayah-Nya yang tak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul, **“Perancangan Kebijakan Pengendalian Persediaan Suku Cadang Kritis Lokomotif GE C18MMi Menggunakan Metode *Continuous Review (s,Q)* dengan Mempertimbangkan Ketidakpastian *failure occurrence* untuk Meningkatkan *Service Level* pada Unit Pelaksana Teknis Depo Lokomotif Yogyakarta”**. Dalam penyusunan laporan ini, selama pandemi Covid-19, namun berkat bantuan, saran, kritik dan motivasi dari banyak pihak akhirnya Tugas Akhir ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih:

1. Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat, taufik, dan hidayah-Nya kepada penulis hingga dapat menyelesaikan karya Tugas Akhir ini.
2. Ibu yang selalu memberikan doa-doa terbaiknya dan restu di setiap malam serta menemani penulis agar menemukan jalan keluar di saat penulis menghadapi kesulitan-kesulitan dalam menulis Tugas Akhir ini.
3. Bapak Ari Yanuar Ridwan selaku pembimbing I, terimakasih banyak atas arahan, waktu, dan solusi-solusi yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Bapak Budi Santosa selaku pembimbing II, terimakasih banyak atas waktu yang telah bapak berikan kepada penulis selama penulisan Tugas Akhir ini disela kesibukan Akreditasi TekLog.
5. Bapak Paryanta selaku kepala gudang UPT Depo Lokomotif Yogyakarta yang telah membantu penulis dalam mengumpulkan dan memilah data persediaan di *stock room* yang sangat banyak dan melelahkan.

Penulis berharap semoga Tugas Akhir ini bisa bermanfaat bagi para pembaca dan perusahaan terkait, meski penulis menyadari sekali bahwa masih banyak sekali kekurangan dalam pembuatan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu, penulis akan menghargai kritik dan saran yang diberikan terhadap Tugas Akhir ini.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Lampung Utara, 03 Juni 2020

Penulis,

(Waskito Radar Wicaksono)